## CDU-Fraktion im Beirat Blumenthal



Bremen, 12.01.2021

## Dringlichkeitsantrag an den Beirat Blumenthal zur Sitzung am 18.01.2021,

## Impfbereitschaft gegen Covid-19 älterer Menschen unterstützen

Der Beirat möge beschließen:

- 1. die Dringlichkeit des Antrages anzuerkennen.
- 2. Die Senatorin für Gesundheit, Frauen und Verbraucherschutz wird aufgefordert die Impfbereitschaft der in den Randlagen der Stadtgemeinde, wie Blumenthal lebenden älterer Menschen zu unterstützen.

Für einen Teil der älteren Menschen aus dem Stadtteil Blumenthal stellt der Weg zum Impfzentrum in Halle 7, auf der Bürgerweide eine große Hürde dar. So ist alleine die Fahrstrecke zur Bürgerweide, von der Landesgrenze zur Gemeinde Neuenkirchen ca. 34 km weit. Betroffen sind davon insbesondere die Personen, die in ihrer Mobilität (nicht ambulant betreute) eingeschränkt sind, keinen PKW haben, der Weg einfach zu weit, fremd und beschwerlich ist. Sofern dieser Personenkreis zur Impfung eingeladen ist und dazu das Impfzentrum aufsuchen muss, soll ihm die Möglichkeit zugestanden werden unter Nutzung eines Taxis zu dem Impfzentrum zu gelangen. Nachgewiesen werden kann die Nutzungsberechtigung zur Beförderung mit dem Taxi unter Vorweisung der terminbezogenen Einladung.

Gleichzeitig erfolgt eine Eigenbeteiligung durch die zu befördernde Person in Höhe des Preises eines Einzelfahrscheins des ÖPNV pro Fahrt. Bei Vorlage des "Stadtticket Bremen" entfällt diese Eigenbeteiligung. Die Restkosten werden dem Taxizunternehmen aus Haushaltsmitteln erstattet.

Holger Jahn und die CDU Fraktion im Beirat Blumenthal

.